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会         議         記         録 

会議の名称 議会運営委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員  加藤 太郎 

日   時 令和４年２月１４日（月曜日） 
開 議 午前１０時００分 

閉 議 午前１０時５１分 

出席委員 
◎木曽 ○西口 三上 平本 松山 藤本 菱田 

＜福井議長、山本副議長＞ 

執行機関 

出 席 者 
桂川市長、浦政策企画部長、石田総務部長 

事 務 局 

出 席 者 
山内事務局長、井上次長、加藤副課長、熊谷総務係長、佐藤主任、小野主任 

傍 聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員１名（冨谷） 

会 議 の 概 要 
 

１０：００ 

[木曽委員長 開議] 

 

１ 令和３年亀岡市議会定例会令和４年３月議会について 

 [事務局長 説明] 

 

１０：０２ 

２ 議案の概要説明について 

 

[市長等 入室] 

[市長 あいさつ及び説明] 

[政策企画部長及び総務部長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 本日は聞きおく程度とする。令和４年度当初予算案については、全員協議会で政策

企画部より概要の説明と予算特別委員会で執行部より詳しく説明いただく。 

＜桂川市長＞ 

 本日記者会見する内容であるが、令和４年度当初予算案の概要、令和４年３月議会

の議案関係に加えて、亀岡光秀まつり実行委員会による５月３日の第４９回亀岡光

秀まつりの開催と参加者募集について、また、亀岡さくらまつり実行委員会による

３月２６日からの２０２２亀岡さくらウィークの実施について報告する予定であ

るので、よろしくお願いする。 

 

[市長等 退室] 

 

１０：２４ 

３ ３月議会日程案について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 ３月議会については、このような日程とすることでよいか。 
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―全員了― 

 

４ 再開日（２月２１日）の議事について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

再開日については、このような議事日程で進めることでよいか。 

―全員了― 

 

５ 陳情・要望について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 現在、陳情・要望を４件受理している。資料でお配りしているので確認願う。次回

の議会運営委員会で所管の委員会を決定する。 

 

６ 一般質問について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

代表質問の質問時間については変更ないが、今回から１会派ごとに休憩をはさむこ

ととしている。個人質問については、３日間実施することとし、答弁を含んで１人

４５分の質問時間に変更している。併せて、副議長と監査委員について、質問権を

付与しているので確認願う。一般質問の通告等については、これまでどおりである

が、会派内で重複がないよう調整願う。３月議会の一般質問については、この内容

でよいか。 

―全員了― 

 

７ 予算審査について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

令和４年度当初予算の審査については、このような内容で進めることでよいか。 

―全員了― 

＜木曽委員長＞ 

予算審査において現地視察が行われる場合について、昨年は各分科会で実施するこ

ととした。現在、まん延防止等重点措置が適用されている状況であるため、昨年と

同じ対応として決定してもよいか。 

―全員了― 

＜事務局長＞ 

 現地視察を実施する場合は、各分科会で対応することを決定いただいた。環境市民

厚生分科会や産業建設分科会については、市長質疑項目整理後の３月１４日も活用

いただける。また、３月１６日の午前も現地視察日として日程を空けているので、

この辺りで分科会ごとに実施いただければと思っている。 

＜木曽委員長＞ 

 ２月１８日に全員協議会で政策企画部より令和４年度当初予算の概要を説明いた

だく。そこでしっかりと聞いていただき、予備知識を持って予算審査に臨んでいた

だきたい。 
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８ 議会運営上の新型コロナウイルス感染症対策について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

２月特別議会と同様に、徹底した対策を取ることを確認いただきたいが、この内容

でよいか。 

―全員了― 

 

９ その他 

（１）議会運営委員会、常任委員会の行政視察について 

（２）議場内撮影許可の申請（市政記者クラブ、広報プロモーション課） 

（３）本日（２月１４日）の会議予定 

（４）議会運営委員会等の予定 

（５）その他の日程 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

議会運営委員会の行政視察については、前回の会議でしばらく見合わせることとし

た。常任委員会の行政視察についても、それぞれの常任委員会で同様の対応を協議

いただくことでよいか。 

―全員了― 

＜木曽委員長＞ 

 その他（２）以降については、レジュメに記載の内容で確認いただきたい。 

 

散会 １０：５１ 


